

Protokoll der 6. AStA-Sitzung am 21.04.2026

Beginn: 09:22 Uhr

Ende: 10:13 Uhr

Anwesend:

Max Ahrendt (Vorsitz)
Sina Röcher (Soziales)
Maximilian Hanschmann (Klima)
Miká Purwins (Hochschule)
Max Kerwin (Außen)
Sophie Unger (Finanzen)
Pelle Lorenz (Antifa)
Rosina Rost (politische Bildung)

Nicht anwesend:

Kayah Meyer-Abich (GenDiv)

Moderation: Max Ahrendt

Protokoll: Sina Röcher

Tagesordnung

- TOP 0 Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit
- TOP 1 Annahme des Protokolls der 3. Sitzung (01.04.2026)
- TOP 2 Feststellung der Tagesordnung
- TOP 3 Berichte der Referent*innen
- TOP 4 Raumvergabe
- TOP 5 Gartennutzung
- ~~TOP 6 Stillbruch-Nutzung~~
- TOP 7 Finanzanträge
- ~~TOP 8 Schlüsselvergabe~~
- ~~TOP 9 Personalbeschlüsse~~
- TOP 10 Weitere Beschlüsse und Mündliche Anträge
- TOP 11 Verschiedenes

TOP 0: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

Max eröffnet die Sitzung um 09:22. Es wurde ordnungsgemäß geladen und die Sitzung ist beschlussfähig.

TOP 1: Protokoll

Das Protokoll der 3. Sitzung (01.04.2026) wurde *einstimmig angenommen*

TOP 2: Feststellung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde *einstimmig angenommen*.

TOP 3: Berichte der Referent*innen

Vorsitz:

- Tagesgeschäft
- zKLS teilgenommen
- Personalangelegenheiten

Finanzen:

- Tagesgeschäft
- Jahresabschluss
- Haushalt

Soziales:

- Tagesgeschäft
 - o Beratung
 - o Kontakt mit unterschiedlichen Institutionen in der Uni aufgenommen

Außen:

- Tagesgeschäft
- Übersetzung Ordnung

Gender & Diversität:

- Veranstaltungsplanung

Hochschule:

- Tagesgeschäft
- Gespräch SD Bio
- Beratungsgespräche
- Scheinbar vergessene Veröffentlichungen letzter Legislatur nachgeholt
- AK Ordnung abgehalten
- (Mit Finanzen Küche aufgeräumt)

Antifa:

- Veranstaltungskonzeptionen

PolBil:

- Planung TTT und Vortrag Mai
- Kontakt zu Studierenden mit Fragen zu rechter Symboliken auf dem Campus

Klima:

- Weitere Planung von Veranstaltungen
- Weitere Vernetzung

TOP 4: Raumvergabe

Es liegt folgender Antrag vor:

Organisation	Raum	Zeit	Beschluss
FG Politik	Seminarraum 2	Jeden Donnerstag 17-19 Uhr	<i>Einstimmig angenommen</i>

TOP 5: Gartennutzung

Es liegt folgender Antrag vor:

Organisation	Zeit	Beschluss	Abnahme von
FSR Jura	04.05.2026 18-22 Uhr	<i>Einstimmig angenommen</i>	Sophie

~~TOP 6: Stilbrvch Nutzung~~

Es liegen keine Anträge vor.

TOP 7: Finanzanträge

Es liegen folgende Anträge vor:

Begünstigte*r	Summe (in Euro)	Grund	Beschluss
XXXXX	302	Buchhaltungsprogram	<i>Einstimmig beschlossen</i>
XXXXX	277	Druckerpapier	<i>Einstimmig beschlossen</i>
XXXXX	89,79	Monatliche Gebühr Grünes Auto	<i>Einstimmig beschlossen</i>

~~TOP 8: Schlüsselve~~gabe

Es liegen keine Anträge vor.

~~TOP 9: Personalbeschlüsse~~

Es liegen keine Anträge vor.

TOP 10: Weitere Beschlüsse und Mündliche Anträge

Meinungsbild zu einer Veranstaltung von Klimabündnis und AStA zur Oberbürgermeister*inwahl mit den Kandidat*innen:

Einstimmig positives Meinungsbild

TOP 11: Verschiedenes

Anfrage zu Maulwurf-Zeitung aus Bremen bzgl. Unterstützung

- Leider gerade keine finanziellen Mittel :(

Urlaubsvertretung Marion weiter in Klärung

Nordcampusraum (CGiN) Gestaltung diskutiert

Teambuilding am 07.05. angedacht

Brauchen wir noch neue Tassen? => Besuch der Brockensammlung?

Max Ahrendt schließt die Sitzung um 10:03 Uhr.

Aus Gründen des Datenschutzes werden hier keine Klarnamen veröffentlicht, diese können jedoch beim Vorsitz erfragt werden.